



【学校教育目標】

「ふるさと柵原を愛し、心豊かにたくましく、主体的に学ぶ子どもの育成」

日常が戻りつつあります。

3年あまり続いたコロナ対策が、先月5月8日に大きな節目を迎えました。感染症法上の位置づけが2類から5類に引き下げられたことにより、入院勧告、就業制限、外出自粛要請等がなくなり、個人の判断が尊重されるようになりました。街中でもマスクを外している人を見かけるようになり、これまでの日常が戻りつつあると感じています。

学校でも、今まで自粛していた行事を行う方向で生徒たちが準備を進めています。数年ぶりということもあり、準備に時間がかかりますが、生徒たちの「はつらつと動く姿」を見ることができ、とてもうれしく思います。3年生は中庭コンサートに向けて準備をしています。自分たちも楽しみながら、見ている人たちにも楽しんでもらえるよう工夫を凝らしています。3年間の成長を感じることができ、素晴らしいステージを作り上げてくれることを期待しています。2年生は5月30日から4日間職場体験学習を行いました。地元事業所の皆様方にご協力いただき、貴重な体験をすることができました。各事業所の方々から「よく働いてくれますね。」とお褒めの言葉をいただいています。1年生は6月9日の閑谷研修の準備を行っています。「心ひとつに、協力し合い、閑谷研修を楽しもう」というスローガンのごとく、楽しみながら学びを深めてください。



職場体験学習

2023/05/31 10:17

プール掃除

5月16日に体育の時間を利用して、プール掃除を行いました。全校生徒で心を込めてきれいにしました。閉校を迎えるため、このプールでの授業は今年で終了となりますが、1・2年生の皆さんは、来年度から柵原学園の新しいプールを使用します。楽しみです。今後、水温が上がればプールの授業を行います。夏の暑い日のプールは気持ち良さそうですね！



プール掃除

